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El postergado debate de Ficha Limpia ter-
minó en lo que pocos a esta altura creían:
un nuevo papelón de la clase política en el
que el resultado superficial fue el que mos-
tró el tablero de votación, donde faltó una
adhesión para que la iniciativa parlamen-
taria se convierta en ley. Pero el mensaje
fue mucho más profundo. Se demostró una
vez más que las oscuridades de la política
están lejos de claudicar y de perder sus
fuerzas. Aun cuando los mensajes de cam-
bio parecen dominar la escena, en el sen-
tido de dejar atrás los vicios que
convirtieron a la noble actividad política en
un reducto despreciado por buena parte
de la sociedad, las acciones en defensa de
aquellas viejas estructuras resisten.

Fueron años de trabajo, con origen en la
sociedad civil, para que finalmente el pro-
yecto de Ficha Limpia encuentre un canal
por donde llegar al Congreso, sorteando
todo tipo de obstáculos.

Y cuando todo parecía servido para que el
proyecto se convierta en ley, a espaldas de
la gran mayoría surgió una vez más la mala
política. Esa que actúa más pensando en
los beneficios de unos pocos que en la re-
presentación de las mayorías; la que pone
intereses particulares por sobre los colecti-

vos; y la que sigue erosionando una insti-
tucionalidad que reclama a gritos acciones
reparadoras y reivindicatorias de la política
y sus actores.

No es con este tipo de mensajes que la Ar-
gentina encontrará nuevamente el sendero
que abandonó hace mucho tiempo y que
hoy convirtió al país en un vergel de la po-
breza. No hay orden macroeconómico que
pueda superar estos espectáculos dantes-
cos que la política parece empecinada en
mostrar. No alcanza con que algunos se es-
cuden en falsas proscripciones recordando
que 2025 es un año electoral.

La política debe encontrar rápido los me-
canismos para expulsar a las manzanas po-
dridas antes que el cajón completo esté
dañado de manera irreparable. Lo conoce
buena parte de los que hoy transitan los
pasillos de la actividad porque la gran ma-
yoría vivieron el 2001.

Pero además, es un camino ineludible
para volver a conectar a la sociedad con
quienes ocupan cargos públicos.

No puede ser una opción tener un pron-
tuario limpio para ejercer cargos públicos.
Debe ser una exigencia como punto de
partida, pero que además sea vector para
el tránsito de la carrera política.

Ya “la picardía” del Senado aseguró que
por este año el tema Ficha Limpia no pueda
volver a tratarse. Tal vez sea una buena
idea, mientras tanto, consultar a los argen-
tinos qué piensan de este tema y si es ne-
cesario avanzar para salvar el cajón.

El DIrector
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...no duda en asegurar Heraldo Mo-
yetta, presidente de la Rural de Río
Cuarto al referirse a lo sucedido con el
tratamiento de la Ley Ficha Limpia en la
Cámara Baja de la Nación, en una sesión
en la que, por un voto de diferencia, se
rechazó la aprobación de la ley que hu-
biera impedido el acceso a candidaturas
políticas a personas con condenas en la
justicia.

“Un Congreso que se supone debería tra-
bajar para el bienestar de cada uno de los
sectores de de esta población, y que debe-
ría estar ocupado en generar las condicio-
nes para hacer del nuestro un país pujante,

La Ley Ficha Limpia tendría que
haber sido aprobada por unanimidad

“La verdad que lo que
ocurrió en el Congreso de la
Nación, donde vimos
festejar a gran parte de los
legisladores, la caída de
una ley que defiende la
honestidad y que condena
la corrupción, fue
vergonzoso”...

Senadores festejando el rechazo al proyecto de Ley Ficha Limpia.
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Continúa en página 10.

Congreso de
la Nación



8  Octubre

termina ofreciendo la posibilidad de que los
corruptos tengan lugar para ampararse,
para escapar de ser juzgados y no pagar los
delitos que han cometido”, agrega Mo-
yetta y aboga por pedir una consulta po-
pular para que quede reflejado lo que
piensa realmente cada uno de los argen-
tinos sobre la Ley Ficha Limpia. “Esta ley
no debería ni siquiera haber sido tratada, si
no que debería haber sido aprobada por
unanimidad, creo que a nadie, se le debería
ocurrir ir en contra de una ley como la de
ficha limpia, pero estos son los dirigentes
que tenemos, y ojalá realmente todos nos

demos cuenta que todas las cosas que es-
tamos pasando, por la falta de seguridad,
las carencias en temas de salud y de educa-
ción, los problemas en la producción, todo
eso tiene que ver con ese dinero que mane-
jan estos corruptos amparados en los fue-
ros parlamentarios”, expresa desde el
deseo el presidente de la Rural de Río
Cuarto y agrega: “Ojalá nos demos cuenta
y ojalá todos los sectores nos unamos para
pedir una solución a esto. Creo que como
ciudadanos tenemos que despertar y exigir
que se revea esta decisión tomada en el
Congreso”.

9

Heraldo Moyetta, presidente de la Rural de Río Cuarto asegura que la Ley Ficha Limpia debería
haber sido aprobada por unanimidad. 

Foto: Tomy Fragueiro.







La entidad valoró positivamente el levanta-
miento del cepo, medida largamente espe-
rada por el sector agropecuario, al considerar
que permitirá sincerar precios y corregir dis-
torsiones generadas por el desdoblamiento
cambiario.

“Es una medida importante, que apunta a or-
denar variables económicas fundamentales
para nuestro sector”, dijo al respecto, Heraldo
Moyetta, presidente de la entidad. Sin em-
bargo, manifestó su preocupación por las
declaraciones del presidente de la Nación
respecto a una posible restitución de las re-
tenciones en junio, luego del período de baja
transitoria actualmente en vigencia.

Desde la Rural remarcaron que “los derechos
de exportación deben desaparecer” y que su
continuidad afecta de manera directa la ren-

“El cobro de los 
derechos de exportación
debe desaparecer”
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Política Nacional

La Rural de Río Cuarto
expresó su posición ante los
recientes anuncios del
Gobierno Nacional sobre la
salida del cepo cambiario y
la baja transitoria en las
retenciones. 

El presidente Javier Milei puso en duda la continuidad de la rebaja en el cobro de derechos de
exportación a partir de Junio.
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tabilidad de los productores. Además, aclara-
ron que “los productores venden su mercade-
ría, pero quienes liquidan divisas son los
exportadores”, por lo que muchas veces no
existe una relación directa entre ambos pro-
cesos.

En ese sentido, la entidad ruralista instó al
Gobierno Nacional a sostener un diálogo
constructivo, recordando que el propio pre-
sidente había manifestado anteriormente su
rechazo a las retenciones como instrumento
de recaudación. “Esperamos que se honren
esas palabras y que se avance hacia una re-
forma impositiva integral, moderna y justa”, se-
ñaló Moyetta.

La Rural de Río Cuarto reafirma su compro-
miso con la producción, el trabajo y el des-
arrollo del interior del país. “La Argentina
saldrá adelante de la mano de quienes produ-
cen e invierten, no con medidas confiscatorias
que desincentivan la inversión y el arraigo en
los pueblos del interior”, afirmó Heraldo Mo-
yetta.

Finalmente, se solicitó al Ejecutivo nacional
que sea “cuidadoso con sus declaraciones pú-
blicas”, ya que algunas expresiones generan
confusión y malestar en el sector productivo.
“Seguiremos defendiendo los intereses del
campo, trabajando por un sistema tributario
más justo y equitativo para todos los argenti-
nos”, afirmó Heraldo Moyetta.

El presidente de la Rural de Río Cuarto fue 
contundente: “el cobro de los derechos de 
exportación debe desaparecer”



Primero, con representantes de las prin-
cipales empresas dadoras de carga de la
región; y posteriormente, con referentes
de la Federación de Transportadores Ar-
gentinos de Cargas (FE.CO.T.A.C), para lo-
grar interceder en el conflicto y acercar
las partes en la búsqueda de soluciones
que conformen a todos los sectores en
juego.

Durante el primer encuentro, participa-
ron representantes de empresas como
Cotagro, Aceitera General Deheza, la Cá-
mara de Dadores de Carga, y se contó
además con la adhesión de ATS, que no
pudo asistir presencialmente pero mani-
festó su respaldo a los temas tratados.

El eje central de la reunión fue la preo-

El paso a paso que llevó a un 
encuentro entre las partes con
la Rural como mediadora en el
conflicto

En el marco del inicio de la
cosecha gruesa y frente a los
conflictos registrados en la
zona de Las Acequias,
durante el mes de abril
pasado, la Rural de Río
Cuarto mantuvo dos
reuniones clave: 

Integrantes de la comisión directiva de la Rural de Río Cuarto reunidos con representantes de empresas
dadoras de carga.

Vida institucional

14



cupación por las medidas de fuerza im-
plementadas recientemente por sectores
del transporte, que incluyeron cortes de
ruta, piquetes en accesos a campos y blo-
queos en plantas de acopio. La Comisión
Directiva de la Rural remarcó la necesi-
dad de evitar estas acciones que afectan
directamente al productor, quien se ve
imposibilitado de contratar transporte
externo o movilizar su producción.

“Coincidimos en que la producción, el
transporte y el acopio son tres patas fun-
damentales de una misma actividad, y que
el debate debe ser maduro, responsable y
con la participación equitativa de todos los
actores involucrados”, expresó el presi-
dente de la entidad, Heraldo Moyetta.

Uno de los puntos acordados con los
dadores de carga fue la importancia de

que los productores estén informados y
puedan participar de las negociaciones
locales en torno a tarifas de transporte,
especialmente cuando estas derivan en
con ictos. Si bien existe una Mesa de
Transporte a nivel provincial, donde se
consensúan tarifas de referencia —con
participación de gremios como
FE.CO.T.A.C, entidades de acopiadores y
organizaciones rurales como CARTEZ—,
la realidad marca que muchas veces las
diferencias se resuelven a nivel regional,
sin la debida representación de los pro-
ductores.

En el segundo encuentro, mantenido
con referentes de FE.CO.T.A.C, la Rural rei-
teró su postura de rechazar cualquier
tipo de presión ejercida a través de me-
didas que perjudiquen la libre circulación

15
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o el normal desarrollo de la actividad
agropecuaria. Además, se planteó la ne-
cesidad de establecer canales de diálogo
que garanticen negociaciones más justas
y transparentes, contemplando las reali-
dades de cada zona.

“La tarifa de referencia consensuada en
Córdoba muchas veces no refleja las con-
diciones reales de nuestra región, y en oca-
siones se fija sin la presencia de todos los
sectores, lo que genera distorsiones que
terminan afectando al productor”, explicó
Moyetta.

Ambas reuniones se desarrollaron en
un clima cordial y con una visión com-
partida sobre la necesidad de construir
consensos duraderos, priorizando el tra-

bajo conjunto y el respeto entre todos
los actores de la cadena productiva.

Gracias a estas acciones además se
logró la firma de un convenio con
FE.CO.T.A.C (ver nota La Rural de Río
Cuarto firmó un convenio marco con
FE.CO.T.A.C para fortalecer la cadena
de trabajo agroproductivo) que prio-
riza este acercamiento entre las partes en
la búsqueda de soluciones conjuntas a
los problemas.

16

Viene de página 15.

El paso a paso que llevó a un encuentro... 

Vida institucional
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En la reunión entre la Rural y representantes de las empresas dadoras de carga se acordó buscar
soluciones en conjunto con todos los implicados en la cadena de trabajo agroproductivo.



14  Febrero20

El acuerdo busca generar espacios de con-
senso, diálogo y articulación para fortalecer
la relación entre productores, transportistas,
empresas dadoras de carga y todos aquellos
actores clave de la cadena de trabajo agro-
productivo.

La iniciativa surgió luego de reuniones
mantenidas entre ambas entidades tras re-
cientes conflictos en la zona de Las Acequias,
donde se evidenciaron diferencias en torno a
las tarifas de transporte y se produjeron ma-
nifestaciones de transportistas. A partir de
esta situación, ambas partes coincidieron en

La Rural de Río Cuarto firmó un convenio
marco con FE.CO.T.A.C para fortalecer la
cadena de trabajo agroproductivo

18

Convenio

En el marco de una agenda
de trabajo conjunta y con el
objetivo de anticiparse a
conflictos sectoriales, la
Rural de Río Cuarto y la
Federación cordobesa del
transporte automotor de
cargas (FE.CO.T.A.C)
firmaron un convenio marco
de cooperación. 

Representantes de FE.CO.T.A.C visitaron la Rural de Río Cuarto para avanzar en la firma de un convenio de
cooperación entre todas las partes implicadas.



la necesidad de trabajar en conjunto para
evitar futuras tensiones y promover un
funcionamiento más coordinado y efi-
ciente del sistema.

El convenio establece la creación de mesas
de diálogo donde se abordarán no sólo cues-
tiones tarifarias, sino también temas vincu-
lados a la seguridad en el transporte,
condiciones laborales, planificación logística
y estrategias para una cosecha segura.

En ese sentido,  desde FE.CO.T.A.C presen-
taron un proyecto en desarrollo similar a pla-
taformas digitales como Uber, que permitirá
identificar a los choferes, seguir el recorrido
del cereal y garantizar mayor trazabilidad y
control en todo el circuito de carga, desde el
campo hasta el puerto de Rosario.

“Todos formamos parte de la misma cadena
productiva: los productores, los transportistas

y los dadores de carga. Por eso, debemos tra-
bajar unidos, escucharnos y anticiparnos a los
problemas. Esta es una oportunidad para
construir consensos y mejorar el sistema para
todos”, señaló el presidente de la Rural de Río
Cuarto, Heraldo Moyetta al hacer el balance
de la exitosa gestión que se viene haciendo
desde la entidad para acercar las partes y lo-
grar un trabajo conjunto.

El convenio tiene un carácter abierto y
participativo, por lo que también se invita
a sumarse a otras entidades, como centros
de transportistas, productores independien-
tes, organizaciones no nucleadas en la Rural
y referentes del sector agroindustrial, con el
objetivo de conformar una mesa plural y re-
presentativa.

Este primer paso entre la Rural de Río
Cuarto y FE.CO.T.A.C sienta las bases para

19
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una nueva etapa de diálogo interinstitucio-
nal, en busca de un sistema logístico más
justo, seguro y sostenible, que contemple los

intereses de todos los eslabones del proceso
productivo.

Firma del convenio con FE.CO.T.A.C en la sala de reuniones de la Rural de Río Cuarto.

Viene de página 19.

La Rural de Río Cuarto firmó...

Convenio





Héctor Santucho en los momentos posteriores a la finalización de una de las exposiciones de septiembre en
la Rural, junto a sus compañeros de trabajo.

Cuando llega cada Expo grande en sep-
tiembre, de esas que tiene un montón en
sus espaldas, es quien ve llegar a los pri-
meros y quien ayuda a despedirse a los
últimos. Con su equipo de inseparables,
el Marcio y el César, son quienes, desde
varios meses antes pintan, arreglan y pre-
paran todo para la gran semana; y tam-
bién son quienes se encargan, cuando se
han ido todos, de arreglar todo lo que
quedó fuera de lugar o roto.

Tal vez sea su nombre el más pronun-
ciado cuando de resolver algo se trata:
necesitás tal cosa, pedile a Santucho, ¿de
dónde se prenden esas luces?, pregun-

tale a Santucho, se me rompió tal otra,
búscalo a Santucho. 

Se conoce el predio como pocos, desde
los estacionamientos de atrás hasta la en-
trada grande de adelante, desde los gal-
pones hasta el quincho, si lo habrá
andado y revisado. Lo ha visto transfor-
marse, crecer, hacer espacio a una es-
cuela, poblarse de gente y quedar
silencioso.

Hace más de treinta años que lo camina
y lo mantiene, y casi unas bodas de plata
desde que fue nombrado encargado. No
sabemos si él va a extrañar al predio y a
su gente. Sí, sabemos que, para quienes

Héctor Santucho dice adiós a su trabajo en
la Rural y su legado es una gran amistad

22

Homenaje



nos quedamos, se abre un vacío
grande que será muy difícil de
ocupar, y sabemos también, que
seguro nos equivocaremos, cada
vez que haya que resolver algo,
vamos a andar buscando a San-
tucho, hasta que recordemos
que Santucho ya no está.

¡Gracias Héctor Dante Santu-
cho! por tanta vida vivida con
nosotros, por tanta tarea reali-
zada. Esta es tu casa y siempre lo
será. Deseamos lo mejor para
esta nueva etapa que estás por
comenzar, y queremos que re-
cuerdes que acá, tu gente amiga,
siempre te vamos a estar espe-
rando para unos mates, unas
charlas, unas risas y saber cómo
te va yendo la vida. 

23

Héctor Santucho en la cena homenaje por su jubilación en
el Quincho de la Rural de Río Cuarto.



En el marco de la próxima Expo de Otoño,
que se llevará a cabo desde el 26 de mayo
hasta el 1 de junio, en el predio de la Rural de
Río Cuarto, el viernes 29, se realizará el Con-
greso Nacional de Desarrollo Inteligente. Edu-
cación y Tecnología para Regiones com-
petitivas. Sinergias entre lo Humano y la IA. Se
trata de un espacio que trasciende lo estricta-
mente tecnológico para proponer una refle-
xión profunda: ¿qué significa ser inteligente en
los tiempos que corren? ¿qué lugar ocupan el
ser humano y la inteligencia artificial en la
construcción del futuro?

“Desarrollo inteligente” no es solo una con-
signa moderna: es una pregunta abierta. Así lo
plantean los organizadores del congreso, inte-
grantes del Consejo Económico y Social de Río
Cuarto, que entienden que el progreso no
puede ser medido únicamente por la incorpo-

ración de nuevas tecnologías, sino por la capa-
cidad humana de interpretar, dialogar y tomar
decisiones que tengan impacto real en la vida
cotidiana, en las economías regionales y en el
entramado social.

El evento contará con una amplia variedad de
charlas, talleres y paneles, organizados en tres
ejes temáticos: educación, inteligencia arti-
ficial y territorio-productividad. En cada uno
de estos espacios, se buscará tender puentes
entre distintas disciplinas, generaciones y ex-
periencias. La inteligencia artificial no será pre-
sentada como una amenaza ni como una
solución mágica, sino como una herramienta
que obliga a repensar nuestro rol como perso-
nas, profesionales y ciudadanos.

“La IA tiene capacidad para procesar millones
de datos, pero no puede, por sí sola, tomar deci-
siones éticas o construir vínculos afectivos. Para

Desarrollo inteligente: un llamado a
reflexionar sobre el vínculo entre el
ser humano y la inteligencia artificial

Las propuestas del CEyS en las exposiciones de la Rural tienen gran convocatoria como ocurrió en el
Hackaton del año pasado.

24

Propuesta
del CEyS



eso seguimos siendo imprescindibles los huma-
nos”, reflexiona Irma Ciani, presidente del
CEyS, y agrega: “el desafío no es sólo adaptar-
nos a las nuevas tecnologías, sino preguntarnos
cómo queremos convivir con ellas”.

La jornada, que tendrá lugar en el Salón Papa
Francisco de la Rural, está pensada como un
punto de encuentro entre quienes ya están
trabajando con tecnologías emergentes y
quienes quieren empezar a comprenderlas
desde una mirada crítica y humana. Estarán

presentes docentes, investigadores, empren-
dedores, técnicos, estudiantes y productores,
así como también instituciones del ámbito pú-
blico y privado.

En un mundo cada vez más mediado por al-
goritmos, el Congreso Nacional de Desarrollo
Inteligente propone una pausa para pensar.
Porque el verdadero desarrollo no es el que
avanza más rápido, sino el que avanza con
sentido.

25

La Dra. Graciela Antacli junto a Irma Ciani el año pasado en la charla sobre Ludopatía en jóvenes,
este año vuelve disertar en la Rural para hablar de IA en el Congreso Nacional sobre Desarrollo 
Inteligente. 



Como invitación al disfrute de toda la familia
llega la edición Nº 71 de la Exposición de
Otoño de la Rural de Río Cuarto con muchísi-
mas actividades de capacitación, con los ani-
males como siempre como protagonistas pero
también con un Patio Gastronómico total-
mente renovado, el Paseo Feria de la Rural en el
Quincho de socios de la entidad, activo el sá-
bado y domingo de la muestra, y propuestas y
juegos para toda la familia.

Del 26 de mayo al 2 de junio, la Rural abre sus
puertas para recibir a las  familias de la ciudad
y de la región que podrán disfrutar de la va-
riada propuesta de la exposición con entrada
libre y gratuita, y con la posibilidad de estacio-
nar cómodamente sus vehículos para dispo-
nerse al paseo único que les propone durantes
esos días la entidad.

GRILLA DE ACTIVIDADES

Lunes 26/05 
Ingreso de animales de ganadería.

Martes 27/05
Ingreso de animales de ganadería.

Miércoles 28/05      
JURA de todas las categorías.
Charla “La ganadería que se viene” por David
Miazzo (FADA)
Charla auspiciada por Biogénesis “Don Ro-
berto, un caso de salto productivo”, por Gon-
zalo Manuel Molina.
Remate a cargo de Talano Hnos.

Jueves 29/05       
1º Congreso Nacional Desarrollo Inteligente:

71º Exposición de Otoño de la Rural
de Río Cuarto, nueva invitación a 
disfrutar en familia
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Expo de
Otoño



Educación y tecnología para regiones compe-
titivas. Sinergias entre lo humano y la IA. Or-
ganizado por el Consejo Económico y Social.

Viernes 30/05
Semi final Aparte Campero.
9º Jornada Ovina.
2º Jornada de Empresas familiares agropecua-
rias.

Sábado 31/05
2º Regenera Río Cuarto.
Remate de porcinos.
Clasificatoria categoría A y B Aparte Campero.
1º Serie de Rodeo.
Final Aparte Campero.
Felipe Z. Ballester.
Peña Ateneo. 

Domingo 01/06
2º Serie de Rodeo.
Almuerzo de la familia.
2º Serie Clasificatoria categoría A y B Aparte
Campero.
Roberto J. Dowdall.

ACTIVIDADES POR ÁREAS DE ANIMALES

- Omar Barlasina, del área de bovinos de la
Rural de Río Cuarto explica cuáles serán las ac-
tividades que tienen previsto desarrollar:

Estamos preparándonos para el 52º Concurso
del novillo terminado, para el 5º Concurso Va-
quillonas Terminadas y para el 3º Concurso del
ternero y la ternera del destete cordobés como
nosotros le dimos en llamar. 

El ingreso de los animales va a ser el día martes
27 a partir de las 12 hs, hasta las 18 hs o 19 hs. El
día miércoles 28 a partir de las 10 de la mañana
se hace la jura de todas las categorías, ya sea de
los novillos terminados, de las vaquillonas como
de los terneros. Y a partir de las 11hs va a haber
dos charlas. Una charla testimonial con uno de
los encargados de la Estancia Don Roberto,
sobre la aplicación de distintos tipos de vacunas
de la marca Biogénesis, observando los resulta-
dos obtenidos. Y también una charla a cargo de
David Miazzo sobre la economía ganadera que
se viene.

Después de las 13 hs, habrá un ágape hasta el
inicio del remate que es a partir de las 14 hs, este
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año con la firma consignataria Talano Hnos.
Las razas que nosotros esperamos, o las que

prevalecen en la zona, es Aberdeen Angus, pero
va a haber también razas varias. El número de
animales que nosotros normalmente tenemos
ronda entre 400 y 500, entre todos los concursos.

La novedad este año, es que nosotros vamos a
ser anfitriones del próximo Consejo de Cartez,
que normalmente se realiza en distintas sedes, y
esta vez nos tocó a nosotros para hacerlo en Río
Cuarto, y quisimos que se hiciera en el marco de
la Expo, para que también la gente que viene de
afuera conozca nuestra rural y cómo se mueve
esta Expo de otoño.

- Ana Gerasimchuck, del área de ovinos de
la Rural de Río Cuarto explica cuál será el eje

de la Novena Jornada Ovina que se desarro-
llará el viernes de la exposición:

“Uno de los ejes principales de este año va a
tener que ver con el valor agregado de la lana.
Para abordar el tema va a haber varios disertan-
tes de nuestra universidad, pero también de
Chile. 

Por supuesto y como cada año, las escuelas
agrotécnicas van a estar presentes, algunas de
ellas que trabajan diariamente para dar valor
agregado a la lana y nos lo van a estar contando. 

En general, ya está confirmada la presencia de
quince agrotécnicos, algo que siempre destaca-
mos ya que esos estudiantes son las semillas,
porque su aprendizaje representa la continuidad
de la producción ovina.
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A la mañana va a ser toda la parte de charlas y
disertaciones, y a la tarde va a haber una parte
práctica que va a versar sobre las características
de la raza Hampshire Down. Vamos a contar con
la presencia del presidente de la Asociación Ar-
gentina de Hampshire Downs que nos va a con-
tar acerca de proyectos que van a estar
presentando en el marco de la exposición de Pa-
lermo.

También vamos a contar con la presencia de
Fericambio y de Food Truck ofreciendo comidas
hechas con carne ovina.

Va a ser un día muy lindo, completo y lleno de
actividades, y vamos a aprender muchísimo, así
que los esperamos a todos.”

- Pablo Martínez, del área de equinos de la
Rural de Río Cuarto explica cuáles serán las ac-
tividades que habrá con los caballos criollos
como protagonistas:

Tenemos una noticia muy importante y nos
alegra mucho porque se viene la final nacional
del Aparte Campero, categoría B, y han elegido
disputarla en nuestras instalaciones.

También tendremos las instancias adicionales
de las pruebas de Rodeo.  Tendremos la clasifi-

catoria de Rodeo y de Aparte Campero, que se
desarrollarán durante el sábado y el domingo.

Se espera mucha concurrencia, con lo que es la
final nacional, vienen equipos de todo el país. 

En ese marco, el área de equinos comenzará sus
actividades el día viernes a las 11 de la mañana
con lo que es la morfología de admisión de esta
gran final del Aparte Campero. La semifinal se
disputará a las 14.30 horas de la tarde, y ya el día
sábado a las 9 de la mañana tendremos el acto
de apertura y ahí continuado nomás se disputa
la final. Y calculo que a eso de las 10 de la ma-
ñana ya estaremos festejando con los ganado-
res.

La Exposición Nº71 de Otoño de la Rural de
Río Cuarto estará con sus puertas abiertas y
expectantes desde el 26 de mayo hasta el 1º
de junio, con muchísimas actividades para dis-
frutar y comidas ricas para degustar, y tendrá
como cada año su cierre de oro con el Gran Al-
muerzo para la familia que se desarrollará du-
rante el mediodía del domingo y que es una
invitación al encuentro y a disfrutar de un rato
más que agradable con importantes sorteos y
bandas en vivo
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